
順位 １ 質問者 ８番 秋本仁（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　スポーツ振興について

(1) 東京２０２０オリンピック競技大会自転車ロードレース競技につい

て

(2) ツアー・オブ・ジャパン相模原ステージについて

ア 開催する意義・目的について

イ 開催費用について

(3) 多様化するスポーツ競技の振興について

(4) トップアスリート等をシティセールスに

２ 　本市のポテンシャルを生かした魅力づくりについて

(1) 鳥屋地区周辺における観光振興について

(2) 旧津久井町のシンボル三井大橋について

(3) 文化芸術振興について

３ 　鳥屋小・中学校の義務教育学校移行について

(1) これまでの経緯と移行に対する考え方について

(2) 地域や保護者からの意見について

４ 　地域医療を支える相模原協同病院と移転後の影響について

(1) 高度救急医療の現状について

(2) 救命救急センターの指定について

(3) 病児保育事業について
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(4) 橋本駅南口周辺地域への影響について

ア 地域経済への影響について

イ 今後の商業振興について

順位 ２ 質問者 ２４番 桜井はるな（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　ｗｉｔｈコロナにおけるまちの魅力発信について

(1) 「相模大野ステーションピアノ事業」の成果について

(2) 「相模大野ステーションピアノ事業」の今後の展開について

(3) ｗｉｔｈコロナにおける相模大野の魅力発信について

２ 　さがみはらから国際人の育成について

(1) 国際人の育成について

(2) 国際人育成に向けたイマージョン教育について

(3) 国際人育成のための地域人材の活用について

順位 ３ 質問者 ５番 中村忠辰（公明党） （一括・一問一答）

１ 　（仮称）新斎場整備事業について

(1) 相模原市行財政構造改革プラン（案）における検討、調査の内容に
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ついて

(2) 新斎場整備の遅延見込みと対応について

(3) 新斎場のＰＦＩ手法の導入について

２ 　医療・福祉の充実について

(1) 看護師の離職防止・メンタルヘルスケア相談について

(2) 介護従事者の「心の健康」について

(3) 相模原看護専門学校での臨地実習について

(4) 医療・介護現場でのデジタルトランスフォーメーション促進につい

て

３ 　高齢者支援について

(1) 高齢者向けデジタル活用講座について

(2) コロナ禍における就労支援について

４ 　移住・定住支援について

(1) 移住・定住について

(2) 結婚支援について

(3) 移住・定住に向けた情報発信について

(4) お試し移住について
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順位 ４ 質問者 ９番 布施初子（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　コロナ禍における飲食・宿泊業への支援について

(1) 「サンキューさがみはら！最大２５％戻ってくるキャンペーン」に

ついて

(2) 団体からの各種要望に対する受け止めについて

(3) 飲食・宿泊業に特化した今後の支援策について

２ 　コロナ禍における子育て世帯への支援について

(1) 「子育て家庭への生活応援事業」について

ア 実施状況について

イ 利用者の声について

(2) 生活にお困りの子育て世帯への今後の食材等の支援について

３ 　中学校夜間学級の設置について

(1) 設置に向けての検討事項について

(2) 関係団体等との協力について

順位 ５ 質問者 １２番 羽生田学（日本共産党） （一括・一問一答）

１ 　学生支援について

(1) 大学周辺や通学ルートでの食料支援について
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(2) 学生へ広く生活実態調査を実施することについて

２ 　相模大野のまちづくりについて

(1) （仮称）相模大野４丁目計画について

(2) 三核構造のまちづくりについて検証を

３ 　小田急線東林間駅の早朝時間帯の駅員無人化について

(1) 高齢者や障がい者を介助する駅員が適正配置されていないことにつ

いて

(2) 転落などへの対応が迅速にできなくなることについて

４ 　部活動による教員の負担について

(1) 練習試合で交通費が支給されていないことについて

(2) 部活動における教員の働き方の改善について

順位 ６ 質問者 １番 鈴木晃地（無所属） （一括・一問一答）

１ 　都市計画道路について

(1) 相模原二ツ塚線について

(2) 相模台双葉線について

２ 　グリーンベルトについて

(1) 設置の経緯と整備状況について

(2) 効果について
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(3) 維持管理の方法について

３ 　さがみの仲よし小道について

(1) 整備地区の維持管理について

(2) 整備地区の利用促進について

(3) 未整備地区の今後の予定について

４ 　屋外バスケットゴールポストについて

(1) 既存の設置場所と経緯について

(2) 新設に対する考え方について

順位 ７ 質問者 ４番 三須城太郎（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　スポーツ振興について

(1) ホームタウンチームへの更なる支援について

(2) 子供たちの体力・運動能力の向上について

２ 　キャンプ場の利活用について

(1) コロナ禍における利用状況について

(2) 更なる利用促進に向けて

３ 　公共施設について

(1) スポーツ施設の安全対策について

(2) 文化施設の環境整備について
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４ 　火葬場について

(1) 合理的な運営について

(2) 民間活力の導入について

順位 ８ 質問者 １７番 佐藤尚史（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 新型コロナウイルスワクチン接種について

(2) コロナ禍における地域コミュニティの維持について

２ 　地域医療体制の充実について

(1) かかりつけ医の普及について

(2) 在宅医療・介護連携支援センターの取組について

(3) オンライン診療について

３ 　地域資源を活用した映像業界とのコラボレーションについて

(1) フィルムコミッション条例の制定について

(2) 時代劇オープンセットの誘致について

(3) 映画産業を活用したシビックプライドの醸成について
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順位 ９ 質問者 ２７番 南波秀樹（公明党） （一括・一問一答）

１ 　行きたくなる、居たくなる「まち」を目指して

(1) アニメを活用した地域プロモーションについて

(2) リニア中間駅の設置自治体による連携について

(3) 道路空間を活用した賑わいづくりについて

２ 　持続可能な社会に向けて

(1) デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）の促進による持続可能

なまちづくりについて

(2) 民間と連携したＳＤＧｓの推進について

３ 　共生社会の実現に向けて

(1) 医療的ケア児者の安心に向けて

(2) 障がいのある方への就労支援の充実に向けて

(3) 障がい者への理解促進に向けて

４ 　教育行政について

(1) 学校プールのあり方について

(2) 教育現場におけるＡＩの活用について

8



順位 １０ 質問者 ２５番 小田貴久（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 変異株への対応について

(2) 感染の長期化を見据えた社会経済対策について

２ 　一般ごみの収集について

(1) 資源循環部におけるＳＤＧｓ推進の取組みについて

(2) レジ袋有料化に伴う一般ごみの捨て方の変化について

３ 　下水道事業について

(1) 雨水調整池の役割と現状について

(2) 特色あるマンホールを設置することによるＰＲ効果について

４ 　アートラボはしもとについて

(1) 相模原市行財政構造改革プラン（案）による美術館整備事業への影

響について

(2) 新たなアートラボはしもとの可能性について

順位 １１ 質問者 １８番 服部裕明（自民党相模原） （一問一答）

１ 　条例の見直しについて

(1) 相模原市環境保全に関する条例について
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(2) 相模原市行政手続条例について

２ 　地区防災訓練等について

(1) 自主防災組織や避難所運営協議会の訓練等について

(2) 災害時要援護者避難支援の取組について

３ 　自転車交通事故対策について

(1) 近年の自転車交通事故の推移について

(2) 各区の特徴的な取組について

(3) 相模原市安全に安心して自転車を利用しようよ条例の施行状況につ

いて

順位 １２ 質問者 ２３番 五十嵐千代（颯爽） （一括・一問一答）

１ 　相模原市行財政構造改革プラン（案）について

(1) 市民との対話について

ア 「市民との対話」の機会を設けていないことについて

イ 「市民との対話」に関する認識について

(2) 構造改革の意味するものについて

ア 行財政運営における「構造改革」について

イ 予算編成のあり方について

(3) 政策決定プロセスの見直しについて
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ア 庁議のあり方について

イ 新規事業を提案する際の主なルールについて

２ 　アダルティズム（子ども差別）と子どもアドボカシーについて

(1) 日本におけるアダルティズムの現状について

(2) 本市における子どもアドボカシーの実現について

ア 社会的養育に係る子どもアドボカシーについて

イ 社会全般における子どもアドボカシーについて

３ 　中学校給食について

(1) 検討状況について

(2) 今後の進め方について

(3) 行財政構造改革プランとの関係について

順位 １３ 質問者 ２０番 大槻和弘（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　「たまご街道」を守り育てるために

(1) 地場産業としての認識について

(2) 高病原性鳥インフルエンザ等の防疫措置について

ア 発生時の対応について

イ 発生時の市の役割について

ウ 市内養鶏農家の防疫対策と市の支援について
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(3) 養鶏農家が安定した経営を継続していくために

２ 　シンボルマーク、マスコットキャラクター等について

(1) 市が制定するシンボルマーク等について

(2) 市章、シンボルマーク等の使用基準について

(3) マスコットキャラクターについて

３ 　災害に強いまちづくりに向けて

(1) わかりやすい防災情報の提供について

ア さがみはら防災マップの充実について

イ さがみはら防災ガイドブックの改訂について

(2) 大規模地震時の延焼対策について

ア 延焼想定地域の認識について

イ 市民周知と避難訓練について

ウ 消火対応について

(3) 避難所のトイレについて

ア 学校トイレの活用について

イ 仮設トイレの設置・運用について

ウ 簡易トイレの導入について
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順位 １４ 質問者 １４番 関根雅吾郎（市民民主） （一問一答）

１ 　相模原協同病院・県立相原高校周辺について

(1) 開院、開校し、人が集中する協同病院・相原高校周辺道路について

(2) 田名バスターミナルや三ヶ木からのバス路線、協同病院経由のコミ

ュニティバスの導入について

２ 　たばこについて

(1) 加熱式と煙たばこはどこで吸えばいいのか？

３ 　災害時協力井戸について

(1) 井戸所有者からの協力、井戸の場所の周知について

４ 　街路樹について

(1) 道路の脇の街路樹に３億円もかかるのか？今後の在り方について

５ 　キャッシュレス決済について

(1) 使用料や手数料のキャッシュレス化について

６ 　農地について

(1) 畑が資材置き場や駐車場に変更になる事による、近隣の畑の保全に

ついて

７ 　緊急を要する工事の入札契約方法について

(1) 体育館への災害時用の空調設置や道路復旧工事等、緊急の対応が遅

い事について

８ 　ゴミ分別について
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(1) ペットボトルとプラゴミを一緒にして回収している事について

９ 　市有地の活用について

(1) 市有地にマンションを建て、市が収入を得る事について

順位 １５ 質問者 ２８番 後田博美（公明党） （一括・一問一答）

１ 　使用済み紙おむつについて

(1) 紙おむつのリサイクルについて

(2) 紙おむつの下水道への処理について

２ 　新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 高齢者福祉施設におけるクラスター対策について

(2) 新型コロナウイルスワクチン接種について

３ 　ＳＤＧｓの推進について

(1) ＳＤＧｓの市民への認知度、周知について

(2) 神奈川県ＳＤＧｓつながりポイントについて

４ 　困窮者支援について

(1) ひとり親家庭に対する支援について

ア 母子父子寡婦福祉資金貸付金について

イ 食材支援について

(2) ひきこもり支援について

14



(3) メンタルケアについて

順位 １６ 質問者 ３０番 小野弘（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　淵野辺駅南口周辺まちづくり事業の推進について

(1) 第１０回市民検討会の進捗について

(2) 次回の市民検討会の進め方について

(3) 相模原市行財政構造改革プラン（案）を踏まえた今後の取組につい

て

２ 　望まない受動喫煙対策の推進について

(1) 受動喫煙対策の取組状況について

(2) 市たばこ税による歳入について

３ 　子どもたちが健康な生活を送るために

(1) 学校と専門家との連携について

(2) 学校保健情報の電子化について

４ 　児童養護の体制づくりについて

(1) 児童相談所の体制強化について

ア 組織再編成による成果と今後の課題について

イ 更なる専門的知見の活用について

(2) 児童養護施設への定期指導監査について
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順位 １７ 質問者 １３番 松永千賀子（日本共産党） （一括・一問一答）

１ 　相模原市行財政構造改革プラン（案）について

(1) 長期財政収支と各年度の予算について

(2) 大規模事業について

(3)  長寿命化事業費について

(4) 既存公共施設等の見直しについて

(5) 市単独事業の扶助費について

(6) 「見直し効果額」の推計について

(7) 他政令市と比較をすることについて

(8) プランの修正について

２ 　改革プラン案の実施が子どもたちに与える影響について

(1) 「過少規模校」の考え方について

(2) 児童館の見直しについて

(3) 保護者・住民との合意形成について

順位 １８ 質問者 ２６番 鈴木秀成（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　峰山霊園について

(1) 墓所の需要に応える取り組みについて
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(2) 管理運営コストの考え方について

２ 　東林間２丁目の未利用市有地について

(1) 現状について

(2) 今後の取り組みについて

３ 　市役所周辺駐車場貸付事業について

(1) 事業者選定の経緯について

４ 　市への要望・提案の対応記録について

(1) 対応記録の目的について

(2) 市職員ＯＢからの要望等の内容について

５ 　南区における行政機関の集約化について

(1) 相模原南警察署の移転建替えについて

順位 １９ 質問者 ３２番 古内明（自民党相模原） （一問一答）

１ 　地域防災を担う消防団について

(1) 消防団員確保策について

(2) 消防団員である本市職員の災害時の役割について

２ 　新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 集団接種会場設置を想定した運営訓練について

(2) 障がい者等への配慮について
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(3) 集団接種の場を活用した取組について

３ 　特定外来生物駆除の取組と生物多様性の普及啓発について

(1) 特定外来生物駆除の取組状況について

(2) 生物多様性の普及啓発について

４ 　地域コミュニティーを担う各団体への支援について

(1) 自治会等集会所建設補助金制度について

(2) コロナ禍でのアダプト団体活動について

順位 ２０ 質問者 ４１番 大崎秀治（公明党） （一括・一問一答）

１ 　新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 集団免疫獲得までの医療体制の充実について

(2) パルスオキシメータの配備について

(3) ワクチン接種の推進について

２ 　障がいのある方への支援について

(1) 重度障害者の住宅設備改善について

(2) 医療的ケア児者への支援について

(3) 看護師の育成等について

３ 　防災・減災対策について

(1) 災害時避難の多様化への対応について

18



(2) 「マイ避難マップ」の作成について

(3) 国土強靱化地域計画の策定について

(4) さがみロボット産業特区プレ実証フィールドの避難所運営について

４ 　ＳＤＧｓの取組みについて

(1) ＳＤＧｓ推進チェックシートの作成推進について

(2) ＥＳＧ投資の理念を活用した調達について

(3) ＳＤＧｓの取組みの入札制度への反映について

５ 　地域生活の維持向上について

(1) 相模原市行財政構造改革プラン（案）について

ア 本市の財政のひっ迫状況と改善策について

イ 相模原市立図書館相武台分館の廃止と図書室機能の確保について

(2) 県道５２号の整備工事について

ア ＪＲ相模線原当麻第一踏切のアンダーパスについて

イ 相模原公園入口交差点の立体交差について

(3) 市内中小企業に対する支援策について

順位 ２１ 質問者 ３５番 小池義和（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　都市計画税について

(1) 都市計画税を課税することの考え方について
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ア 都市計画税の意義について

(2) 本市の都市計画税収入と使途の状況について

ア 収入の推移について

イ 税率について

ウ 使途について

(3) 納税者に対する使途の明確化について

２ 　認知症施策の推進について

(1) 本市の認知症に関する対応と取り組みについて

(2) 本市の認知症患者の状況について

３ 　共生型サービスについて

(1) 本市の取り組みと状況について

(2) 取り組みにおける課題について

順位 ２２ 質問者 ４５番 阿部善博（自民党相模原） （一問一答）

１ 　市長２年間の総括について

(1) 市長２年間の総括と今後の取組について

(2) 市長が目指す本市の姿について

(3) 対話の行政について

(4) 市長公室について
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(5) 計画等策定の手続きについて

(6) 立ち止まりとなっている事業について

(7) 新型コロナウイルス対策について

(8) 後半２年間の市政に向けての市長の意気込みについて

２ 　本市の構造改革について

(1) 本市の現状について

ア 本市の現状と問題点及び対策について

(2) 構造改革の必要性について

(3) 地方自治制度に対する市長の認識と取組について

(4) 総合的な取組について

ア 施策及び組織の見直し等について

(5) 「相模原市行財政構造改革プラン（案）」について

ア 既存の施策との整合性について

イ 生産性向上策について

ウ 収入増を図る取組について

３ 　デジタルトランスフォーメーションの取組について

(1) 現状と目指す姿について

(2) 取組方針について

(3) 「相模原市ＩＣＴ総合戦略」について

(4) 最新技術とデジタル化の利点活用について

(5) マイナンバーカードの活用について
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(6) 協定締結業者選定について

(注1）用字は原則として固有名詞を除き原文のとおりです。

(注2）質問者氏名の後ろの（　）は議会内の会派です。自由民主党相模原市議団

は自民党相模原、市民民主クラブは市民民主、公明党相模原市議団は公明党、

日本共産党相模原市議団は日本共産党、颯爽の会は颯爽、会派に属していない

議員については無所属と表示しています。
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